

SUPERVISA OBRAS CON MURAT

AMLO: el pueblo de Oaxaca elegirá al candidato de Morena a la gubernatura

Esperan resolver conflicto agrario que impide terminar una carretera

JORGE A. PÉREZ ALFONSO
CORRESPONSAL
SANTA LUCÍA DEL CAMINO, OAX.

Será el pueblo de Oaxaca el que decida quién será el candidato de Morena a la gubernatura de Oaxaca en 2022, aseguró la mañana de este lunes el presidente Andrés Manuel López Obrador, al concluir una gira de trabajo de tres días por dicha entidad, donde reconoció el trabajo coordinado que el gobierno federal ha mantenido desde su inicio con el gobernador Alejandro Murat Hinojosa, con quien supervisó la construcción de la supercarretera Oaxaca-Puerto Escondido, la cual tiene un avance de 72.96 por ciento.

Al encabezar la conferencia matutina este lunes en la 28 Zona Militar ubicada en Santa Lucía del Camino, municipio conurbado a la ciudad de Oaxaca, donde estuvo acompañado de Murat Hinojosa, así como de los titulares de la Secretaría de Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval; de la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, y de la Secretaría de Marina, José Ojeda Durán, el Ejecutivo federal fue interrogado respecto al proceso electoral que renovará la gubernatura.

Refirió que él no va a interferir en el proceso de selección de candidato o candidata, pues será el pueblo de Oaxaca el que elija el mejor perfil por medio de una encuesta, como lo marcan los estatutos del partido, de tal forma que será "el pueblo sabio" quien seleccione al abanderado.

Señaló que él conoce bien a los seis aspirantes a la candidatura, principalmente a los senadores Salomón Jara y Susana Harp, cuyo trabajo reconoció; sin embargo, insistió en que él no participará en dicho proceso de elección, pues a los aspirantes los oaxaqueños los conocen mucho mejor.

El mandatario estatal, aliado

López Obrador reconoció en el gobernador Alejandro Murat a un aliado con el que, destacó, ha venido trabajando de manera coordinada desde el inicio de la administración federal, hace tres años, y con quien ha ejecutado diversos proyectos.

Añadió que ambos realizaron un recorrido de supervisión de diversas obras de infraestructura este fin de semana, principalmente en la región del Istmo de Tehuantepec, donde verificaron los trabajos de la carretera Acayucan-La Ventosa, la supercarretera Oaxaca-Istmo y la rehabilitación de la refinería Antonio Dovalí, localizada en Salina Cruz.

Asimismo, este domingo verificaron los avances de la carretera Oaxaca-Puerto Escondido en el tramo Barranca Larga-Ventanilla.

Interrogado acerca de la culminación de dicha obra, la cual estuvo abandonada durante los dos sexenios anteriores, López Obrador respondió que se tiene programada su culminación para agosto del próximo año.

Para ello, dijo, el gobernador Alejandro Murat, junto con el director del Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas, visitará las comunidades de Sola de Vega y San Vicente Coatlán, en conflicto agrario por 20 mil hectáreas, motivo por el cual los habitantes de Coatlán impiden el avance de la obra.

Añadió que Murat Hinojosa acudirá en su representación junto con Regino Montes y autoridades agrarias y de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes para presentar lo que calificó de "propuesta muy generosa" para ambas localidades, con lo que se busca dirimir este conflicto mediante el diálogo y así continuar con el proyecto carretero.

Murat agradeció la visita del Presidente, la número 27 desde que éste asumió el cargo, en 2018. Reconoció el trabajo que ha hecho el Ejecutivo Federal por el sureste de México y afirmó que en cada que visita a esta entidad los oaxaqueños se entusiasman, lo cual no es gratuito, sino una forma de reconocer el compromi-

so de López Obrador con Oaxaca.

Al referirse al tren interoceánico sostuvo que en el plan maestro se proyectan más de medio millón de empleos en los próximos 10 años y más de 30 mil millones de dólares en inversión.

▲ El presidente Andrés Manuel López Obrador y el gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, se despiden al concluir la gira del primero en la comunidad de San Jerónimo Taviche, distrito de Ocotlán, donde inauguraron el camino a dicha localidad, construido mediante el programa de pavimentación de vías a cabeceras municipales.
Foto Jorge A. Pérez Alfonso



